
Ata 2° Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente 

CODEMA- Rio Paranaíba MG 

Aos 1° (primeiro) dias do mês de novembro 2017 (dois mil e dezessete) às 19h (dezenove horas), na 

Câmara Municipal de vereadores foi realizada a reunião do Conselho Municipal  CODEMA de Rio 

Paranaíba. Estiveram presentes os seguintes membros efetivos e suplentes. Os membros do 

Conselho foram avisados e convocados, via telefone e por convites. Iniciada a reunião, O senhor 

presidente Marco Antônio da Silva Pinto; deu boas vindas aos membros que se integraram ao 

conselho, houve quórum para a presente reunião se realizar-se fez a leitura da última ata, que foi 

aprovada por todos, sem alterações. Logo após, o presidente apresentou a pauta da reunião: 

Supressão das arvores da avenida Trajano José da Silva, considerando os riscos eminentes da 

preservação das arvores contida na referida avenida. Alemmar Silva de Oliveira. Ressaltou aos 

demais conselheiros que foi contratada por meio de licitação uma empresa especializada para a 

execução e elaboração de obras de revitalização, manutenção e restauração dos bens culturais 

protegidos dentre eles destacou-se a Rua Trajano José da Silva considerando a via pública mais 

antiga, onde surgiu São Francisco das Chagas do Campo Grande por aprovação dos investimentos 

realizados pelo FUMPAC - Fundo Municipal de Proteção ao Patrimônio Cultural; aos 28 (vinte 

oito) de novembro de 2017 (dois mil e dezessete) pelo Conselho Municipal de Patrimônio Cultural. 

O bem inventariado, apresenta certos problemas que se prolongam e maximizam com o passar dos 

anos. Para melhor segurança da população e solução dos impasses, esta localidade de valor 

histórico-cultural demanda algumas melhorias após a inspeção técnica realizada estimou-se um 

valor aproximadamente R$40.000,00 (quarenta mil reais) no ensejo apresentou-se um ata do dia 23 

( vinte e três de novembro de dois mil e seis) que já apresentava a necessidade de supressão das 

arvores devido o risco não sendo aprovado pelo CODEMA e  ainda neste ano houve um vendaval 

em outubro com a força dos ventos arrancou-se uma arvore, pois as mesmas já estão fracas e ocas,  

nas proximidades além de moradores entre crianças e idosos há também duas escolas de séries 

iniciais do ensino fundamental e um hospital, nosso projeto comtempla a reposição das arvores, 

construção de um canteiro central com flores, melhoramento da via com sinalização e iluminação e 

ainda  com placas históricas em toda a via contando a história local. Apresentou-se um baixo 

assinado dos moradores da via que pedem as autoridades competentes que resolvam esse imbróglio. 

O senhor presidente passou para a votação????????? 

 

Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata, que vai assinada por mim, Alemmar Silva de 

Oliveira, que a redigiu e lavrou, e pelos que estiveram presentes na qualidade de conselheiros e 

participantes da reunião. Rio Paranaíba, 1°primeiro de novembro de 2017. 
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